

América: Cruzeiro quiere a Bruno Valdez y esto es lo que pide el paraguayo

Según la prensa brasileña, el defensa de las Águilas pide un millón de dólares por temporada para emigrar

América está en la necesidad de cortar a dos jugadores extranjeros de su plantilla para la próxima temporada y uno de los principales candidatos para salir del Nido es el defensa Bruno Valdez.

Según medios brasileños el zaguero

paraguayo es pretendido por el Cruzeiro, que se encuentra en la búsqueda de jugadores en la zona baja para reforzar su escuadra.

De acuerdo con el periodista brasileño Samuel Venâncio, "Valdez ha establecido una propuesta de un millón de dólares por temporada para cerrar contrato con el Cruzeiro".

El monto significaría un salario de aproximadamente 77 mil 400 dólares mensuales, cercano al tope salarial establecido por el club de Belo Horizonte en la temporada.

El contrato de Valdez con América termina en junio de 2023, por lo que sería una gran oportunidad para las Águilas de ganar dinero por el traspaso del paraguayo antes de que se marche libre.



SECCIÓN B

LUNES 26 DE DICIEMBRE DE 2022

LIGA MX

Ustari, Chávez, Álvarez, Ibañez y Ochoa, los 'caballos de batalla' del 2022

Encabezan la lista de once jugadores que más minutos disputaron en el año que está por terminar.-Los Tuzos acaparan con cinco exponentes.

Los mexicanos, Luis Chávez, Kevin Álvarez y Guillermo Ochoa, así como los argentinos Oscar Ustari y Nicolás Ibañez, encabezan la lista de once jugadores con más minutos acumulados en el 2022 que está por pasar a la historia y donde se escribieron grandes y pobres historias en el fútbol mexicano.

Los números no mienten y para algunos jugadores el torneo Clausura 2022 habrá sido venturoso, lleno de retos y expectativas y para otros el Apertura 2022, por lo cual, el poder encabezar la lista de jugadores con más minutos acumulados resulta todo un reto como los once futbolistas que podemos denominar "4 x 4" debido a su fortaleza y durabilidad.

Junto a los cinco elementos ya mencionados en la lista también podemos incluir a los argentinos Gustavo Cabral, Guido Pizarro, Hugo Nervo, Nahuel Guzmán, así como el francés André Pierre Gignac y colombiano Camilo Vargas.

La lista podría ser más amplia, pues cerca de ellos se encuentran varios jugadores que dejaron sangre, sudor y lágrimas a favor de sus colores en los doce meses que están por despedirse y pasar dentro de los anales del fútbol mexicano.

En este rubro el jugador con mayor resistencia fue el portero argentino de los Tuzos del Pachuca, actuales campeones del fútbol mexicano con 3975 minutos, escoltado por sus compañeros en el cuadro hidalguense, Luis Chávez, Kevin Álvarez y Nicolás Ibañez con 3953 minutos, 3932 minutos y 3752 minutos.

Después aparece en la lista de estos once caballos de hierro, el portero de América Guillermo Ochoa con 3690 minutos, luego el zaguero argentino de los Tuzos, Gustavo Cabral, con 3675 minutos, el portero de Tigres, Nahuel Guzmán, con 3599 minutos, luego el delantero francés también de Tigres, André Pierre Gignac, con 3534 minutos y su coequipero Guido Pizarro con 3485 minutos.

Finalmente en la relación también se incluye al defensa argentino de Atlas Hugo Nervo y su compañero, el colombiano Camilo Vargas con 3362 minutos y 3332 minutos respectivamente.

Así que sin duda estos jugadores merecen un reconocimiento por su esfuerzo, dedicación y tenacidad en el 2022.



CHIVAS

Chivas hace oficial la llegada de Víctor 'Pocho' Guzmán

El Rebaño presentó a su nuevo refuerzo de cara al Clausura 2023 el cual vivirá su tercera etapa en el cuadro tapatío

Las Chivas ya tienen a su primer refuerzo de cara al Clausura 2023, pues en sus redes sociales hicieron oficial la llegada de Víctor Guzmán. El Pocho vivirá su tercera etapa con el Rebaño Sagrado.

En un video donde involucraron a su afición, la cual tenía que nombrar a los jugadores como si fueran el sonido local del estadio al presentar las alineaciones, Guzmán fue presentado como nuevo jugador de Chivas

"Tanto lo pedimos y este 25 se hizo realidad", se

puede leer en la publicación que acompaña al video de presentación del Pocho.

Su tercera etapa en Chivas Guzmán surgió de las filas de Chivas en la temporada 2014-15, sin embargo fue prestado a Pachuca donde debutó en Primera División y tuvo el mayor crecimiento de su carrera futbolística.

En el 2019, Chivas se hizo de los servicios del Pocho, sin embargo un tema de doping privó su regreso al club que lo vio nacer como futbolista, además de llevarse una sanción que lo mantuvo alejado de las canchas seis meses.

Llega como Campeón Guzmán fue una de las piezas claves en el equipo de Guillermo Almada en el torneo pasado para que los Tuzos del Pachuca consiguieran el título del Apertura 2022.



AMÉRICA

Roger Martínez acrecenta rumores sobre su salida del América

El atacante colombiano publicó un mensaje en su cuenta de Instagram que para muchos se trata de una despedida del club de Coapa

Un mensaje en su cuenta de Instagram, avivó los rumores de que los días de Roger Martínez como jugador del América podrían estar contados.

La noche de este sábado, el atacante colombiano publicó un mensaje en su red social que muchos americanistas interpretaron como una despedida, justo en días donde tomó más fuerza la posibilidad de que abandone el nido de Coapa.

"Por siempre Águilas. Gracias por el apoyo", fue el breve pero contundente mensaje que publicó Roger acompañado de una imagen donde porta la casaca de las Águilas.

Cabe recordar que Martínez tiene contrato con América solo por seis meses más por lo que, de acuerdo a reglamento, si los de Coapa no lo negocian en este mercado invernal, en verano será jugador libre y el club no tendría ni ganancia ni participación en su traspaso a otro club.

Además, actualmente, las Águilas cuentan con 12 futbolistas no formados en México en sus filas, por lo que están obligadas a cortar a dos antes del arranque del Clausura 2023 para cumplir con el cupo reglamentario de 10 plazas para jugadores extranjeros registradas.

América debutará en el Clausura 2023 el sábado 7 de enero, a las 17:00 horas, recibiendo en el estadio Azteca a los Gallos Blancos del Querétaro.



FÚTBOL MX

A Pumas, Cruz Azul, Chivas y América les urge acabar con la sequía de títulos

El más reciente fue la Máquina hace año y medio, las Águilas hace cuatro, el Rebaño hace cinco años y los felinos hace once ayer.

Hablar de sequía de títulos podría sonar muy radical o excesivo en los momentos que equipos como Cruz Azul, América y Chivas no tienen más de cinco años que se coronaron en el balompié nacional.

Empero, de acuerdo a la prosapia de los llamados 'Cuatro Grandes' del fútbol mexicano como los propios Cementeros, las Águilas, el Rebaño y los Pumas de la UNAM, esta cantidad de años puede ser un lapso que no representa a la calidad e historia de estos colores, sobre todo en el caso de los felinos del Pedregal, que han acumulado once años en que sus vitrinas aparecen vacías, en algo que parece ilógico de acuerdo a su brillante historial.

De antemano se conoce que escuadras como Chivas, Cruz Azul y los propios felinos han tenido que batallar contra sus propios demonios por recuperar sus grandes epopeyas, cuando parecía que dominaban a placer el fútbol mexicano y conquistaban campeonatos como ramilletes.

Pero da el caso que el Cruz Azul, en los últimos 25 años, solo ha logrado ganar un título en el Clausura



2021 y de eso ya suma año y medio, lo cual entre sus aficionados parece inconcebible, sobre todo porque su diseño es para estar en la cima del fútbol mexicano por siempre.

Si el problema en Cruz Azul de nuevo empieza a ser grave, en Chivas también resulta negativo que en los últimos 25 años también hayan logrado apenas dos títulos, en el Apertura 2006 y en el Clausura 2017 bajo

la conducción del argentino Matías Almeyda.

Obviamente que Chivas exige respuestas, y sobre todo un funcionamiento que le permita seguir apostando por el talento mexicano para poder hacerle frente a las exigencias de un campeonato como la Liga Mx, en donde muchos equipos han crecido desde la instauración de los torneos cortos como el caso de Pachuca, Toluca, Santos, Tigres y Monterrey, que

parecen haber desbancado a los llamados cuatro grandes del fútbol mexicano.

América también parece haber perdido la brújula en los últimos cuatro años, lapso que ha pasado desde su última coronación en el Apertura 2018 con Miguel Herrera en el timón.

Es cierto que en descargo de las Águilas en los últimos 25 años, suman cuatro campeonatos, tres más que Cruz Azul y dos que Chivas.

Caso aparte son los Pumas, que acumulan once años sin campeonatos, después de que en los últimos 25 años han sumado cuatro títulos al igual que el América, pero la realidad es que la brújula del pódium del fútbol mexicano anda extraviada en el entorno de los felinos del Pedregal.

En este sentido, Pumas en el nuevo milenio se ha coronado en las temporadas Clausura y Apertura 2004, así como en el Clausura 2009 y Clausura 2011, pero a partir de esta fecha no sabe lo que es ceñirse la corona del fútbol mexicano, en algo inconcebible para un equipo que es considerado entre los cuatro grandes animadores del fútbol mexicano.

Así que el Clausura 2023 será un torneo de retos y de mucha exigencia para los cuatro grandes, ya que cada vez sus aficiones parecen castigarlos con su alejamiento de sus tribunas.

MUNDIAL DE QATAR 2022

Árbitro de la Final se defiende de las críticas

En Francia, aseguran que el árbitro polaco Szymon Marciniak influyó en el resultado de la final entre Argentina y Francia. Por ello, salió a defenderse de las críticas.

Uno de los grandes protagonistas de la final de la Copa Mundial de Qatar 2022, misma en la que Argentina se coronó campeón del mundo después de vencer a Francia en penales, fue el árbitro polaco Szymon Marciniak, quien tuvo algunas decisiones polémicas arbitrales que provocaron molestia principalmente con los 'galos'.

Según L'Equipe, el tercer gol de la selección de Argentina, mismo que hace Lionel Messi en los tiempos extra, no debió de haber subido en el marcador debido a que hubo invasión de futbolistas de la selección 'albiceleste' al momento de que se daba la jugada que terminó definiendo la 'Pulga'.

Ante ese reclamo, el árbitro rompió el silencio durante una conferencia de prensa que dio precisamente en su país y en donde se defendió de las críticas recibidas por parte del subcampeón del mundo, recordando una jugada similar que ocurrió en uno de los goles de Francia.

"Los franceses no mencionaron esta foto donde se puede ver cómo hay siete franceses en el campo cuando Mbappé marca un gol. Nada que decir, sobre todo porque en la oportunidad perdida de Kolo Muani al final del partido, varios suplentes siguen en el área de juego" dijo el polaco.

Explica ambas jugadas Finalmente, explicó ambas jugadas y la razón por la que decidió validar ambos goles a pesar de que el reglamento de la FIFA indica que debido a que hubo invasión de futbolistas suplentes se pudo haber invalidado y por lo tanto no subir al marcador.

"Si el arbitraje consistiera en saberse de memoria las reglas de



juego y aplicarlas literal, habría millones de árbitros excelentes. Por ejemplo, existe la regla de que el juego no puede continuar sin un banderín de esquina; imaginemos que está rota y no hay repuesto, ¿cancelamos la final del Mundial?" sentenció.

A pesar de que los árbitros fueron abucheados durante la ceremonia de premiación, Marciniak aseguró que varios futbolistas de la selección francesa se le acercaron a felicitarlo, y señaló que la gran figura del duelo, Kylian Mbappé, señaló que eran grandes árbitros.



ARGENTINA-FRANCIA

Piden repetir la final del Mundial

En Francia se llevan recogidas más de 200.000 firmas apoyando esa petición.

para pedir que se repita el encuentro.

A través de una plataforma en internet se llevan recogidas más de 200.000 firmas para apoyar la petición de repetir la final del Mundial. "El arbitraje estuvo totalmente vendido, nunca hubo penalti + falta sobre MBAPPÉ en el 2º gol!!!!", es el argumento que ofrecen para justificar esta petición.

Se refieren al penalti cometido por Dembélé sobre Di María y que originó el primer gol y a una presunta falta sobre Kylian Mbappé en el inicio de la jugada que terminó en el segundo tanto de Argentina.

Con esas más de 200.000 firmas esta petición ya está entre las 20 más numerosas de MesOpinions, la

plataforma utilizada para esta campaña. Si superara el medio millón de firmas se situaría en el top 3.

Los firmantes de la petición han mostrado su indignación a través de los comentarios que se pueden leer en la mencionada web. En ellos se quejan de la actuación arbitral y acusan de "tramposos" a los argentinos.



AMÉRICA

Antonio Carlos Santos explota por renovación de Miguel Layún con América

El ex futbolista brasileño, a su estilo, manifestó su inconformidad con la permanencia del veracruzano en el nido de Coapa

El anuncio de la permanencia de Miguel Layún en el América de cara al torneo de Clausura 2023 no cayó del todo bien entre algunos sectores del americanismo.

El club de Coapa anunció el pasado jueves la renovación de contrato del veracruzano tras varias semanas de negociación para llegar a un común acuerdo.

La noticia fue festejada por algunos aficionados de las Águilas, pero para

otros el anuncio de la permanencia de Layún no cayó bien.

Uno de los inconformes fue Antonio Carlos Santos, considerado leyenda del equipo azulcrema, quien, a su estilo, manifestó su inconformidad con la renovación de contrato de Miguel.

El ex futbolista brasileño respondió tajante en Instagram a una publicación sobre la noticia de la renovación de contrato de Layún: "No mames, malísimo".

El pasado jueves, América ratificó la continuidad de Miguel Layún con el cuadro de Coapa, de cara al torneo Clausura 2023. El anuncio lo hizo a través de sus redes sociales con el mensaje de "Layún se queda".

El post que se hizo en Twitter, fue acompañado por un video en el que se recrean los mejores momentos de Layún en su segunda etapa con el América, al tiempo, que el mismo jugador da un pequeño discurso.



Sorteos celebrados el domingo 25 de diciembre de 2022

Melate Revancha Revanchita

Bolsa garantizada próximo sorteo

214.7 MILLONES

Sorteos Melate Revancha Revanchita No. 3683

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	-----	-----
2º	5 Número naturales y el adicional	-----	-----
3º	5 Número naturales	2	\$212,322.56
4º	4 Número naturales y el adicional	17	\$2,882.20
5º	4 Número naturales	363	\$854.86
6º	3 Número naturales y el adicional	507	\$161.29
7º	3 Número naturales	7,074	\$43.01
8º	2 Número naturales y el adicional	6,082	\$32.26
9º	2 Número naturales	60,732	\$26.88
TOTALES	74,777	\$2'998,664.95	\$15 PESOS

Próximo concurso No. 814

A LA VENTA DEL LUNES 26 AL SÁBADO 31 DE DICIEMBRE DE 2022 HASTA LAS 21:00 HORAS. JUEGOS DEL DOMINGO 1 AL MARTES 3 DE ENERO DE 2023.

LOCAL	EMPATE	VISITA
1 [21] VILLARREAL	<input type="checkbox"/>	VALENCIA [19]
2 [16] BOURNEMOUTH	<input type="checkbox"/>	C. PALACE [19]
3 [21] BRIGHTON	<input type="checkbox"/>	ARSENAL [37]
4 [13] NOTTINGHAM	<input type="checkbox"/>	CHELSEA [21]
5 [19] BRENTFORD	<input type="checkbox"/>	LIVERPOOL [22]
6 [11] ESTRASBURGO	<input type="checkbox"/>	TROYES [14]
7 [14] MONTPELLIER	<input type="checkbox"/>	MARSELLA [30]
8 [42] RANGERS	<input type="checkbox"/>	CELTIC [51]
9 [23] LIVINGSTON	<input type="checkbox"/>	MOTHERWELL [18]
10 [24] BLACKPOOL	<input type="checkbox"/>	SUNDERLAND [31]
11 [35] NORWICH	<input type="checkbox"/>	WATFORD [37]
12 [29] STOKE CITY	<input type="checkbox"/>	PRESTON [34]
13 [32] SWANSEA	<input type="checkbox"/>	BURNLEY [47]
14 [24] WIGAN	<input type="checkbox"/>	HULL CITY [26]

PRECIO POR QUINIELA SENCILLA \$15

Sorteos de Lotería Nacional

Sorteo	Acertados	Ganadores	Premio Individual
De las tres (6, 8, 18, 19, 22)	1º 5	2	\$71,315.05
De las siete (2, 2, 5, 2, 1)	1º 4	137	\$981.82
Clásico (0, 5, 0, 3, 5)	1º 5	3,248	\$45.56
	2º	20,668	\$10.00
TOTALES	24,055	\$631,798.32	

PRO TOUCH

Próximo concurso No. 814

A LA VENTA DEL LUNES 26 AL SÁBADO 31 DE DICIEMBRE DE 2022 HASTA LAS 21:00 HORAS. JUEGOS DEL DOMINGO 1 AL MARTES 3 DE ENERO DE 2023.

LOCAL	DIFERENCIA	VISITA
1 [] HALCONES	<input type="checkbox"/>	CARDENALES []
2 [] CUERVOS	<input type="checkbox"/>	ACEREROS []
3 [] LEONES	<input type="checkbox"/>	OSOS []
4 [] TEXANOS	<input type="checkbox"/>	JAGUARES []
5 [] PATRIOTAS	<input type="checkbox"/>	DELFINES []
6 [] GIGANTES	<input type="checkbox"/>	POTROS []
7 [] BUCANEROS	<input type="checkbox"/>	PANTERAS []
8 [] COMMANDERS	<input type="checkbox"/>	BROWNS []
9 [] RAIDERS	<input type="checkbox"/>	49S []
10 [] HALC. MAR.	<input type="checkbox"/>	JETS []
11 [] EMPACADORES	<input type="checkbox"/>	VIKINGOS []
12 [] CARGADORES	<input type="checkbox"/>	CARNEROS []
13 [] BENGALIES	<input type="checkbox"/>	BILLS []

PRECIO POR QUINIELA SENCILLA \$10

LIGA MX

Luis Suárez y otras figuras internacionales que no llegaron a Liga MX

En los últimos años, los nombres de estrellas de talla internacional han sonado como posibilidad para jugar en México, aunque pocos han logrado concretarse

A falta de hacerse oficial, todo indica que la llegada de Luis Suárez al Cruz Azul se quedará como un sueño frustrado para toda la nación cementera.

De acuerdo a distintos medios sudamericanos, el atacante charrúa se habría decidido por aceptar la oferta que le hizo el Gremio de Brasil para continuar con su carrera, descartando la propuesta que le hiciera la Máquina.

Ante esto, te presentamos un recuento de algunas figuras de talla internacional que, en algún momento, sonaron para venir a México y, al final, no lo hicieron.

VÍCTOR VALDÉS

El guardameta español sonó como fuerte posibilidad para defender la portería de los Gallos Blancos del Querétaro en el 2014.

El club queretano ya contaba con los servicios de Ronaldinho y se decía, que esto había facilitado el contacto con Valdés, quien había sido su compañero en el Barcelona.

Incluso, en España se aseguraba que el representante de Víctor, Ginés Carvajal, ya negociaba con los albinegros. Al final, nada pasó.

LUUK DE JONG

El holandés, que recientemente participará con su selección en el Mundial de Qatar 2022, fue pretendido hace unos años por el América.

En 2019, el club de Coapa puso la mira en el atacante neerlandés y las negociaciones alcanzaron punto alto, tanto que, incluso, el padre del futbolista, George De Jong, viajó a la Ciudad de México para conocer de primer mano todo lo relacionado con el equipo.

A pesar de los esfuerzos, De Jong decidió continuar con su carrera en Europa.

EDINSON CAVANI

En este 2022, Toluca pujó por los servicios de Edinson Cavani, después de que el uruguayo saliera del Manchester United de la Premier League.

Se dice que el club escarlata echó toda la carne al asador para hacerse de los servicios de Edinson y le realizó una millonaria oferta. A la par, el Boca Juniors y el Valencia también se interesaron en el charrúa.

Cavani terminó por decidir continuar con su carrera en Europa y eligió al Valencia como su nuevo equipo, rechazando la oferta del Toluca.

LUIS SUÁREZ

Cruz Azul intentó romper el mercado invernal contratando a Luis Suárez, quien jugó la última temporada en la liga de su país.

Por dinero, la Máquina no paró y realizó una jugosa oferta al atacante de la selección uruguay, pero el Gremio de Brasil también pujó fuerte por convencer a Luis.

De acuerdo a distintos medios sudamericanos, la opinión de Lio Messi, amigo de Suárez, y el tema familiar fueron definitivos para que Suárez decidiera aceptar la oferta del Gremio por encima de la de Cruz Azul.



CHIVAS

¡También llega Daniel Ríos al Rebaño!

El Rebaño Sagrado tuvo una Navidad movida al presentar a dos de sus refuerzos para el siguiente semestre

Chivas tenía preparada esta Navidad una sorpresa para sus aficionados, pues en cuestión de minutos anunciaron a sus dos primeros refuerzos de cara al Clausura 2023. El primero de ellos fue Víctor Guzmán y posteriormente el cuadro tapatío dio a conocer la llegada de Daniel Ríos, elemento que llega procedente del Charlotte FC de la MLS

El cuadro rojiblando dio a conocer que el jugador nacido en la Ciudad de México y el cual ya había tenido paso por el club, llega como refuerzo para el 2023.

